

SWI

Sumbang dan Silaturahmi Polsek Cipaku: Dorong Ketahanan Pangan dan Keamanan Lingkungan

Ciamis - CIAMIS.SWI.OR.ID

Jan 22, 2025 - 09:14



Ciamis – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan mendukung program pemerintah tentang ketahanan pangan, anggota Polsek Cipaku Polres Ciamis, Aiptu Agus Susanto dan Aipda Nur Hasyim, SH, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke tokoh masyarakat, Sdr. Wawan Kurniawan, di Dusun Cieurih Kaler, RT 01 RW 12, Desa Cieurih, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis. Rabu (22/1/2025)

Kegiatan ini tidak hanya mempererat tali silaturahmi, tetapi juga menjadi momentum untuk mengajak masyarakat memanfaatkan lahan pekarangan atau lahan lainnya dengan menanam sayuran dan tanaman pangan yang bermanfaat. Langkah ini sejalan dengan program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan serta mendukung pemenuhan kebutuhan sehari-hari masyarakat secara mandiri.

Dalam kunjungan tersebut, petugas menyampaikan beberapa pesan penting yang bersifat edukatif dan humanis:

1. ***Waspada terhadap TPPO:*** Masyarakat diimbau untuk menjaga silaturahmi antarwarga dan selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang semakin marak.
2. ***Ciptakan Keamanan:*** Ditekankan pentingnya menciptakan lingkungan Kecamatan Cipaku yang aman dan kondusif melalui kerja sama antara warga dan aparat keamanan.
3. ***Keselamatan Berlalu Lintas:*** Pengguna kendaraan, khususnya pengendara roda dua, diingatkan untuk selalu menggunakan helm demi keselamatan. Pesan ini juga disampaikan kepada perangkat desa dan pemilik warung agar tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan.
4. ***Koordinasi Cepat:*** Warga diimbau segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa setempat.
5. ***Manfaatkan Lahan Pekarangan:*** Warga didorong untuk menanam tanaman bermanfaat, seperti sayuran, tanaman pangan, atau tanaman apotek hidup, guna mendukung kebutuhan sehari-hari sekaligus menjaga lingkungan tetap produktif.

Tokoh masyarakat, Sdr. Wawan Kurniawan, menyampaikan apresiasi atas perhatian dan inisiatif Polsek Cipaku dalam memberikan edukasi yang bermanfaat bagi warga. "Kami merasa senang dan semakin termotivasi untuk menjaga keamanan lingkungan serta memanfaatkan lahan pekarangan untuk kebutuhan sehari-hari," ujarnya.

Dalam arahannya, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, SH, SIK, MH menegaskan pentingnya kehadiran Polri di tengah masyarakat sebagai bentuk nyata pengabdian dan pelayanan. Beliau juga menekankan bahwa Polsek Cipaku harus terus mendukung program pemerintah, termasuk ketahanan pangan dan pemberdayaan masyarakat, dengan pendekatan humanis dan berorientasi pada kesejahteraan masyarakat.

Kapolsek Cipaku, yang menerima arahan tersebut, berkomitmen untuk:

1. ***Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban:*** Menjamin terciptanya lingkungan Kecamatan Cipaku yang aman, nyaman, dan bebas dari gangguan kamtibmas.
2. ***Mendorong Produktivitas Masyarakat:*** Mengedukasi warga agar memanfaatkan lahan tidur menjadi lahan produktif yang dapat menopang kebutuhan sehari-hari, mendukung program ketahanan pangan nasional.

3. *Mengoptimalkan Sinergi:* Menjalin kerja sama erat dengan perangkat desa, tokoh masyarakat, dan aparat keamanan lainnya untuk menghadirkan solusi atas permasalahan yang dihadapi masyarakat.

Kegiatan ini merupakan salah satu langkah nyata Polsek Cipaku dalam mendukung program prioritas pemerintah sekaligus menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Kecamatan Cipaku. Dengan adanya sinergi antara Polri dan masyarakat, diharapkan lingkungan yang aman, nyaman, dan produktif dapat terwujud secara berkelanjutan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polsek Cipaku akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan mendukung pembangunan nasional menuju kesejahteraan bersama.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,